



Liebe Pilgerinnen und liebe Pilger,

vom 1. bis zum 9. Dezember 2024

beten wir die Novene

für die ungeborenen Kinder

zusammen mit der Gebetsgemeinschaft

„Helfer für Gottes Kostbare Kinder Deutschland e.V.“

verbunden mit dem Wallfahrtsort

Guadalupe in Mexico und laden alle herzlich ein

sich in dieses Gebet miteinzuschließen

und das Anliegen für die ungeborenen Kinder,

Ihre Eltern und die Verantwortlichen in Staat

und Gesellschaft für das menschliche Leben

zu unterstützen. Wir beten diese Novene in der täglichen Hl. Messe

anstelle der Fürbitten.

Alle Hl. Messen werden auch über den Livestream der Gebetsstätte

übertragen. Den Link dazu finden Sie auf unserer Webseite

www.gebetsstaette-heroldsbach.de

Ewiges vergelt's Gott fürs Mitbeten

